
IL PRESIDENTE DEL CONI MALAGÒ: «PER LA QUESTIONE SAN PAOLO BISOGNA
TROVARE SUBITO UN ACCORDO PER I LAVORI»

«La finale di Coppa Italia non a Roma sarebbe una
sconfitta»

NAPOLI.  L '  ospi te d '  onore del  Circolo
Canottieri è stato sicuramente il presidente del
Con i ,  G iovann i  Ma lagò   (ne l l a   f o to  d i
Napolimagazine). Ieri, il numero uno dello
sport in Italia, ha partecipato alla giornata della
consegna dei collari d' oro. È stata, però,
anche l '  occasione per parlare di ordine
pubblico e di stadio San Paolo. A pranzo,
infatti, Malagò ha incontrato il sindaco De
Magistris e l' amico Aurelio De Laurentiis. Con
il Napoli ad un passo dalla finale di Coppa
Italia c' è il rischio che la sede venga cambiata
visto ciò che è successo lo scorso anno.
Malagò non è d' accordo: «Non disputarla lì
sarebbe una sconfitta, un' impotenza assoluta.
Non solo bisogna giocarla a Roma ma si deve
dimostrare il contrario per ché c' è un' Italia
che si   r ibel la a quel lo che è successo.
Altrimenti significa non vincere un problema,
vuol dire rinunciare a combatterlo».

Ma come va risolto il problema del tifo
violento?
«Ne l  momen to  esa t t o   i n   cu i   c '   è   una
identificazione chirurgica delle singole persone
bisogna punir le seriamente evitando di
penalizzare un settore, una parte dello stadio o
tutto  lo stadio. Ci sono del  le sacche di
tifoserie che fanno fatica a essere ricettive a
certe strategie, come la chiusura di curve e
stadi, e alle campagne di sensibilizzazione. Spesso uno, cinque, dieci tifosi si confondono tra cento,
mille e poi ne va di mezzo anche la società che, con la responsabilità soggettiva, paga un prezzo che
non credo meriti».

Come si deve fare per avere un San Paolo all' altezza della situazione?
«Una volta per tutte De Laurentiis e De Magistris si devono stringere la mano.
Devono trovare un accordo per le rispettive esigenze, nei confronti della città, dei suoi cittadini, ma
soprattutto nei confronti dei tifosi del Napoli, i quali non vedono l' ora che questo accada».
Sì ma il San Paolo così è impresentabile...
«Appunto. Si comincino a fare dei lavori indispensabili per una realtà calcistica così importante come il
Napoli. Più che fare impianti nuovo bisogna sistemare quelli che esistono. Questo vale per Napoli, per
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Bologna, per Firenze, per Genova, per Palermo. Poi, se ci delle realtà imprescindibili bisogna vedere
caso per caso».

Cosa serve per migliorare il calcio in Italia?
«Il mio è un disco incantato: il calcio riesce spesso, in un modo anche incredibile, anche quando non
succede niente, a farsi spesso del male. Sono totalmente non indulgente sulla violenza».

Secondo lei per il caso Parma il campionato è falsato?
«No, ma è un caso anomalo. Non è regolare ma non falsato. Naturalmente anche in questo caso non va
bene».
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